

## El croata asegura que se ganará al Oporto y achaca el fiasco en Noruega al campo y al infortunio

DIÓNISIO S. QUEVEDO  
MADRID

Tras la derrota en Noruega, y debido a la hora en que regresaron a Madrid, Heynckes decidió anular el entrenamiento matinal de ayer, por lo que a la Ciudad Deportiva sólo asistieron los que no viajaron excepto Dani y Guti.

Davor Suker, que no viajó a Trondheim por decisión técnica, volvió a entrenarse en solitario y comentó que el resultado cosechado ante el Rosenborg era "malo", pero añadió que siguen dependiendo de ellos mismos y que tiene la sensación de que jugarán la final de la Copa de Europa.

El delantero madridista profundizó más en el encuentro del jueves. "No hubo fútbol porque el campo estaba horroroso y además el balón se negó a entrar. Lo que tenemos que hacer ahora es ganar al Oporto y pasar a cuartos de final. El fútbol es así, pero no veo problemas en nuestra clasificación, ya que en un campo en buenas condiciones somos los mejores de Europa".

El jugador croata achacó casi todo al mal estado del terreno de juego. "Se notó que el balón siempre tenía malas condiciones y los jugadores tenían que emplear ese segundo o medio segundo en intentar adivinar por dónde iba a ir el balón y no en pensar la jugada que iban a hacer. De todas formas todos han pensado que el Rosenborg no es nadie y es un equipo muy respetable; para ellos cada partido es una final, económica y futbolísticamente".

El ariete balcánico ya se ve en cuartos de final, pero incluso fue más allá y vaticinó que jugarían la final de la Liga de Campeones. "Lo noto, lo siento, vivo el fútbol y todo me dice que vamos a estar en la final. Hay grandes equipos en Europa, el Manchester, los alemanes que siempre llegan muy alto, pero nosotros somos el mejor equipo", matizó.

Suker también hizo referencia a su situación particular en el equipo y comentó que esta semana de trabajo le había venido muy bien. "Hacia mucho tiempo que no me entrenaba una semana seguida y tanto Ángel Vilda, preparador físico del Real Madrid, como yo estamos muy contentos con el trabajo realizado. He trabajado fuerza, velocidad, resistencia, remates a puerta... Ya digo que estoy muy contento", concluyó.

*"El campo estaba mal y, además, el balón se negó a entrar"*

*"Estaban más pendientes de mantenerse en pie que de pensar en alguna jugada"*

*"En un campo en buenas condiciones somos los mejores de Europa"*

*"Hacia mucho tiempo que no me entrenaba una semana seguida y estoy perfecto"*



A SOLAS Suker volvió a entrenarse en solitario ya que Heynckes dio descanso a los que jugaron en Noruega.

CIUDAD DEPORTIVA

Dani sí entrenó

El delantero madridista fue el único de los que jugaron ante el Rosenborg, aunque sólo durante diez minutos, que asistió al entrenamiento de ayer e hizo un resumen de lo sucedido en Noruega: "Todo el mundo daba casi por hecha la clasificación, porque a nosotros el empate nos valía y a priori éramos muy superiores al Rosenborg. Lo que se vio en el partido es que el Rosenborg es un equipo que tiene tres o cuatro jugadores muy buenos y como conjunto es un bloque muy compacto. Si a todo eso le unimos el factor campo, donde era muy difícil mantenerse en pie, todo era muy favorable para ellos".



DANI Se entrenó voluntariamente.

Roberto Carlos

Roberto Carlos continúa con su optimismo a prueba de todo y tras ejercitarse en solitario afirmó que se puso las botas, golpeó el balón y entonces comenzó a "sentirse feliz. Tengo que hablar con Jupp Heynckes, pero igual puedo jugar contra el Celta", añadió el brasileño. Amavisca, por su parte, afirmó que sus dolencias ya están completamente superadas. "Me he entrenado bien toda la semana y no he notado nada raro, así es que estoy a disposición del entrenador, por si necesita mis servicios", declaró el cántabro.

JUAN LAZARO

SUKER: "Siento que vamos a jugar la final"